
議案7 平成 29年度予算案審議

この総会資料 8ページの予算案をご審議ください。

議案 8 質疑応答

今年度の役員会において

一部の班の編成について、現状の班編成では会員が多すぎる、少なすぎる等の負担過多になって

いる現状を解消したいとの要望がありました。

班の皆様で話 し合いを重ね、役員会で検討 し合意されましたので次年度より下記の新班編成とさ

せていただきます。 自治会会貝J(区分)第 5条

2班
K`装 ζ棋霊

11班、12班 一ゃ 役員を 1年ずつ交互に選出

H29年は 12班  H30年は 11り王

18班 一―一一→ 役員を 1年おきに選出 次国H30年

(お体みしている班の回覧などは前年度の班長が行います)

今後 も臨機応変に対応 し、班の総組み換えまでせずに済むようにしていきたいと思います。

お困りごとは、ご相談下さいc
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